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 Les jeux olympiques par un Bugnicourtois : Michaël KRENZ 

 

 

 

 

                   

 

 Nettoyons la Nature  

 

 

 

 

Association 13 Zéro 

                                 Mot du Président de 13 Zéro 

 

 

 

 

Chères Bugnicourtoises, chers  
Bugnicourtois, chers Amis, 

Les jeux olympiques et paralympiques 2024 se sont déroulés grâce à la participation de nombreux 
bénévoles. A notre grand étonnement l’un d’entre eux habite Bugnicourt, il s’appelle Michaël KRENZ et il 
avait été retenu au centre aquatique pour la discipline du waterpolo.  
Nous pouvons féliciter Michaël pour son engagement, le sport tient une place importante dans notre 
société. 
 

Depuis des années, la Commune renforce ses efforts en matière de sécurité routière. Je remercie les élus 
et les volontaires de la commission « sécurité » qui ont arrêté les projets de sécurité routière. L’objectif 
étant de protéger les piétons tout en laissant les automobilistes circuler en respectant les règles de 
bases du code de la route. Merci également au Conseil Municipal des enfants qui mettra en œuvre un 
projet pour faire respecter le stationnement. 

Enfin merci aux agents communaux qui nettoient les espaces verts et les trottoirs. Notre village est propre grâce à leurs 
interventions.  

A vos côtés, votre Maire. 
Christian DORDAIN 

 

 

Après des mois, voire des années d'attente et après avoir été sélectionné parmi les 300 000 
candidatures,  
Puis après avoir été parmi les 45 000 volontaires et après de nombreuses heures de 
formation, Michaël a vécu la plus belle cérémonie d'ouverture que les J.O modernes ont pu 
présenter. Il a été retenu au centre olympique pour la discipline : le waterpolo. 
Il a passé 19 jours auprès de ses amis volontaires mais surtout auprès de l'ensemble des athlètes 
et des staffs des pays présents lors de 2 tournois,  
Il a vécu des moments inoubliables et gravés à jamais en lui. 
L’équipe Municipale félicite Michaël ! 

L’opération « Nettoyons la Nature » propose chaque année 
aux volontaires de tous âges d’agir concrètement en faveur 
de l’environnement, en nettoyant les sites urbains et 
naturels souillés par des déchets près de chez eux. 

Cette année peu de volontaires pour nettoyer leur village. 

Merci aux bénévoles et aux enfants présents.   

« Ce samedi 31 août a eu lieu notre désormais 
traditionnel concours de la fête du Bœuf. 29 
doublettes étaient présentes sous un grand soleil. 
Réservé avant tout aux bugnicourtois, de nombreux 
habitants du village ont pu bénéficier de nos 
installations et passer un agréable moment avec les 
adhérents de 13 zéro Bugnicourt » 



 Le pré-verger, rue du Bois  

Soutenu depuis 2017 par le programme Nature 2050, la réalisation du pré-verger de Bugnicourt 
porté par Habitat du Nord poursuit son développement en tant que site démonstrateur et support 
de sensibilisation aux enjeux de préservation de la biodiversité et d’adaptation au changement 
climatique. 

Installé sur une friche initialement destinée à la construction de logements, le pré-verger, conservatoire de fruitiers régionaux, 
s’étend sur plus de 6 000 m². Entre novembre 2017 et mars 2018, les locataires de la résidence de la Bergerie et des salariés 
d’Habitat du Nord ont participé à la plantation de 153 arbres fruitiers régionaux et d’une haie bocagère de 80 arbustes à fruits 
(framboisiers, groseilliers, mûriers et myrtilliers). Les essences ont été choisies pour leur rusticité, la diversité des usages des 
fruits et leur capacité d’adaptation aux conditions climatiques futures. 

Le 20 septembre une journée était organisée pour l’ensemble du personnel de la sté Habitat du Nord : des ateliers étaient 
organisés. Une bonne journée bien ensoleillée. 

 

 

 

 

 

 

AG de l’association 13 zéro  

 

 

 

 La ducasse de la St Ghislain      

  

 

Les évènements à venir  

 La ducasse de St Ghislain  

          

 

 

Comme tous les ans, les attractions seront présentes pour les enfants   

 

 

 

 

 

Lors de la ducasse qui se déroulera Résidence des Sorbiers, une brocante sera 
organisée  

Le dimanche 20 octobre de 8h à 18h aura lieu la braderie de la st Ghislain. 
Les résidents seront prioritaires devant chez eux avec une inscription préalable 
auprès de la mairie jusqu’au 18 Octobre 2024 (2 emplacements maximum) 
Dès 7h30, les emplacements non occupés seront réattribués aux extérieurs. 
L’inscription est gratuite.  
Comme tous les ans, les attractions seront présentes pour les enfants. 
 

Le vendredi 27 septembre a eu lieu notre assemblée générale, avec la présence de 
Monsieur le maire Christian Dordain et Monsieur Dufour Daniel, délégué aux 
associations.  Monsieur Hervé Péru, vice-président, n’a pas souhaité continuer au 
sein du bureau.  Nous le remercions encore pour son investissement tout au long de 
cette année.  Voici le nouveau bureau 2024/2025 : 
Président : Anthony Delbart  
Vice-président : Serge Deguine  
Secrétaire : Evelyne Candelier 
Trésorier : David Marchesan  
Secrétaire adjoint : Alain Deloeil  
Trésorier adjoint : Gérard Wozniak 
  

 



 

Nos associations sont « super », elles organisent pour vous des événements où elles vous attendent nombreux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rappel  

Depuis quelques temps on constate que beaucoup de gens détenteurs de 
chiens de certaines catégories ne sont pas tenus en laisse.  Il me paraîtrait 
judicieux que les propriétaires de chiens de type staff, pitbull et aussi Berger 
Allemand et Berger Malinois, se déplaçant libres sur les chemins qui  

 

 

Un nouvel équipement pour le Douaisis  

Tél : 03.27.92.38.90  

 

entourent le bois de Bugnicourt ou le chemin qui contourne l'ancienne décharge en direction de Cantin, soient 
empêchés d'agir librement. En effet, les promeneurs ne souhaitent pas être les cobayes de ces propriétaires qui 
apprécient le dressage de leur chien avec parfois une maîtrise relative, plusieurs cas ont été révélés que de chiens 
se sont dirigés vers des randonneurs sans rappel de leur maître. 
Nous souhaitons vous informer, pour anticiper plutôt que de guérir et gérer des contentieux. 

 



 Un nouvel équipement pour le Douaisis 

Quel bonheur d’avoir inauguré la patinoire Polarys ! Ce nouveau lieu fait pour les habitants, pour le sport et le plaisir. 
Merci à toutes les entreprises et partenaires qui ont rendu cela possible : Douaisis Agglo, le Département du Nord, la 
Région Hauts-de-France et l’État. Ensemble, nous travaillons pour le Douaisis !  

Polarys rejoint nos infrastructures phares de Douaisis Agglo : le Boulodrome, Sourcéane, Orionis et Arkéos ! C’est un 
projet vertueux avec des panneaux solaires, de la récupération d’eau ou encore le transfert de chaleur vers 
Sourcéane. Ici, on innove pour un Douaisis plus durable et dynamique !  

Merci également à Brian Joubert, Gabriella Papadakis et Philippe Candeloro pour ce magnifique spectacle ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 COMMANDE DE FUEL    

Si vous avez besoin de Fuel domestique, contacter le secrétariat de la Mairie  

au 03 27 89 69 25   avant le 12 Octobre 2024 

Nous organisons une commande groupée. 


